
8 Pièces

420 m²

Réf. 150 SM

3 848 000 €

Hyères
Maison à vendre (83400)
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Hyères,  à  seulement  10  minutes  de  l'aéroport,  au  coeur  d'un  quartier

résidentiel  prisé,  à  proximité  immédiate  du  centre  ville,  ambiance

exceptionnelle  pour  cette  époustouflante  villa  entièrement  rénovée  de

plus  de  400m².Cette  propriété  est  une  merveille  architecturale  à  la

décoration  subtile  et  propose  un  spacieux  terrain  magnifiquement

paysagé  avec  sa  belle  piscine  chauffée.Venez  découvrir  le  charme

envoûtant  d'une  réalisation  unique  composée  d'espaces

soigneusement aménagés aux volumes incroyables, pensés et agencés

comme une invitation à s'évader, offrant des prestations stupéfiantes et

...

Hyères,  just  10 minutes from the airport,  in  the heart  of  a  sought-after  residential

area, close to the town center, breathtaking fully-renovated villa of over 400m².This

property  is  an  architectural  marvel  with  subtle  decoration,  and  offers  spacious,

beautifully  landscaped  grounds  with  a  beautiful  heated  swimming  pool.Come  and

discover  the  bewitching  charm  of  this  unique  creation,  composed  of  carefully

designed spaces with incredible volumes, conceived and laid out as an invitation to

escape,  offering  incredible,  refined  amenities...Let  yourself  be  swept  away  by  a

warm atmosphere conducive ...

COLDWELL BANKER BEAU RIVAGE

26/28 Avenue du Général de Gaulle - 83320 CARQUEIRANNE
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